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Dr. Gugerbauer, Mag. Praxmarer und Moser an den Bundes

minister für Arb~it und Soziales betreffend die Förderung 

der Steyr Nutzfahrzeuge AG (Nr. 778/J) 

Zu den Fragen nehme ich wie folgt Stellung: 

Frage 1: 

"Werden Sie das Förderungsansuchen der Firma steyr Nutz

fahrzeuge AG positiv erledigen, um eine Benachteiligung 

gegenüber anderen Autoherstellern auszuschließen?" 

Antwort: 

Im Hinblick auf die hohe volkswirtschaftliche und arbeits

marktpolitische Bedeutung des Projektes habe ich bereits 

namens des Bundes meine verbindliche Bereitschaft, einen 

Förderungsbetrag von S 267 Mio (Zuschuß) aufzubringen, 

erkltirt. Ich sprach dabei unter Hinweis auf das hohe 

G(.~samtförderungsvolurn·::n die Erwartung alls I daß sich das 

Land Oberöstereich angemessen und substantiell an der 

Maßna~ne beteiligt. 
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Frage 2: 

"Bis wann wird das Förderungsansuchen erledigt?" 

Antwort: 

Da vom Bund - ln der Antwort zur Frage 1 angeführt -

bereits eine verbindliche Zusage getroffen worden ist, 

hängt das von der Rekation des Landes Oberösterreich ab. 
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